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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
vor wenigen Tagen wandten sich Bürger per Brief und auch persönlich bzgl. der Entwicklung 
des Harsdorfer Platzes an unsere Fraktion. 
In den gemachten Ausführungen wurden u. a. mehrere Fragen zu möglichen Baumrodungen, 
zur Bebauung des Harsdorfer Platzes bzw. zur weiteren Entwicklung dieses Stadtgebietes 
gestellt. Um den Bürgern hier qualifizierte Antworten geben zu können, bitte ich um die Be-
antwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Aktivitäten gibt es von Seiten der Stadtverwaltung zur Vermarktung des 
Harsdorfer Platzes aktuell bzw. welche Absichten hat die Stadtverwaltung zur Ent-
wicklung dieses Gebietes? 

2. Existieren Pläne zur möglichen Rodung von Bäumen und wenn ja, welche Ersatzmaß-
nahmen (inkl. Standort) sind vorgesehen? 

3. Welche langfristigen Pläne hat die Stadtverwaltung für den Stadtteil rund um den 
Harsdorfer Platz? 

4. Welche Auswirkungen könnten sich für die MVB-Haltsstelle am Harsdorfer Platz 
durch mögliche Baumaßnahmen ergeben? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
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